

Grupo de Trabajo Catálogo de Servicios Digitales

Consejo de Cooperación Bibliotecaria

Informe 2024 (Oviedo, 25 y 26 de febrero de 2025)

Coordinador: Maribel Manzano García
Bibliotecaria
Universidad Pontificia de Salamanca

Informe del Grupo de Trabajo Catálogo de Servicios Digitales

1. Información general

El grupo se ha reunido en 6 ocasiones durante 2024. Está formado por Nuria Díaz Barro de la Biblioteca Pública del Estado en Soria, por Paula Sánchez García Jefa de sección de biblioteca del Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), Berta Cuadrado Mayoral de la Biblioteca de la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León y Escuela Profesional de Danza de Castilla y León, por Eulalia Iglesias Matas, Directora Biblioteca Regional de Madrid Joaquín Leguina, y por María Prego de Lis, Bibliotecaria en Museo del Traje, CIPE. Está coordinada por Maribel Manzano García, de la Biblioteca de la Universidad Pontificia de Salamanca. A finales de 2024 se incorpora al grupo Paula Sánchez García, jefa de biblioteca del Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE) y en sustitución de María Prego, por su jubilación.

2. Objetivos generales

Actualización del Catálogo de Servicios Digitales
Elaboración y envío de encuesta para actualizar datos sobre servicios digitales en bibliotecas escolares, públicas, especializadas y universitarias

3. Actividad desarrollada

Catálogo actualizado : https://www.ccbiblio.es/wp-content/uploads/Catalogo-de-servicios-digitales-octubre-2023_def.pdf

Encuesta enviada en marzo de 2024 con escasa respuesta sobre todo de las Bibliotecas Públicas (16%).

En noviembre de 2024 se decide un nuevo envío a todas las bibliotecas públicas. No se envía de nuevo a bibliotecas escolares dado que la persona de referencia ha cambiado y no se sabe a quién dirigirse para ese fin.

4. Resultados obtenidos

Encuesta con poca repercusión y respuesta sobre todo en bibliotecas públicas, las más abundantes, de más de 4000, apenas respondieron 130.

5. Propuestas a elevar a la Comisión Permanente o al Pleno

No se añade ninguna.

6. Desafíos y propuestas para el próximo año

Incrementar el número de participantes en el grupo.
Crear sinergias con algún otro grupo del consejo de cooperación.
Análisis y publicación de resultados de la encuesta.
Elaboración de nuevo catálogo, si el resultado de la encuesta lo aconseja.

7. Conclusiones

El grupo es pequeño y con poco margen de maniobra, sería necesario una mayor sinergia con otros grupos y adaptar funcionamiento y objetivos a el nuevo plan estratégico.

8. Anexos e Información adicional

https://www.ccbiblio.es/wp-content/uploads/Catalogo-de-servicios-digitales-octubre-2023_def.pdf

<https://www.ccbiblio.es/encuesta-sobre-servicios-digitales-en-tu-biblioteca/>

9. Composición

Está formado por Nuria Díaz Barro de la Biblioteca Pública del Estado en Soria, por Paula Sánchez García Jefa de sección de biblioteca del Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), Berta Cuadrado Mayoral de la Biblioteca de la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León y Escuela Profesional de Danza de Castilla y León, por Eulalia Iglesias Matas, Directora Biblioteca Regional de Madrid

Joaquín Leguina, y por María Prego de Lis, Bibliotecaria en Museo del Traje, CIPE.
Está coordinada por Maribel Manzano García, de la Biblioteca de la Universidad
Pontificia de Salamanca.

